



COMUNICADO DE PRENSA

Año 2014

Atlanta, Georgia, a 12 de marzo de 2014

Declaración del Embajador de México en Estados Unidos, Eduardo Medina Mora respecto a la publicación de la directiva de la Patrulla Fronteriza y de las políticas de uso

"La publicación de la Directiva sobre el uso de tácticas y técnicas de la Patrulla Fronteriza, así como de las políticas de uso de fuerza en la frontera hecha hoy por DHS, CBP y ICE, es un paso en favor de la transparencia y una señal de apertura que saludamos. El Gobierno de México está analizando con enorme interés y cuidado los documentos puestos hoy a disposición del público y refrenda su compromiso de trabajar con el Departamento de Seguridad Interna y con todas las entidades encargadas de las tareas fronterizas, tan esenciales para ambas naciones."